

# REUTERS

## Sertu Siman Terpilih Sebagai Calon Kepala Desa Bojong Dengan perolehan Suara Terbanyak

Totong Setiyadi - [CILACAP.REUTERS.CO.ID](https://cilacap.reuters.co.id)

Mar 29, 2022 - 17:17



Cilacap - Inilah suasana rumah Sertu Siman setelah memenangi Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) di Desa Bojong Kecamatan Kawunganten, Selasa (29/3/2022) malam.

Para pendukung serta warga masyarakat desa Bojong berbondong-bondong mendatangi rumahnya untuk mengucapkan selamat atas terpilihnya sebagai Kepala Desa Bojong pada pelaksanaan Pilkades serentak yang dihelat pada hari Senin tanggal 28 Maret 2022 kemarin.



Selain warga, tak terkecuali Danramil 09/Kawunganten Kapten Cpm Agus Santoso yang sengaja datang bersama Ketua Persit Ranting 10 dan perwakilan anggota Kodim 0703/Cilacap untuk memberikan ucapan selamat. Hal ini tentu membuat Sertu Siman dan keluarga merasa gembira, bukan hanya karena kemenangannya dalam Pilkades kemarin namun karena perhatian pimpinan serta rekan yang selama ini telah mensupportnya.

"Ini tentu sebuah kehormatan bagi kami atas kedatangan Danramil dan rombongan ke rumah kami. Kami sekeluarga mengucapkan banyak terima kasih atas support yang selama ini diberikan kepada kami. Insya alloh harapan kedepan, kami bisa mengemban amanah masyarakat dan membawa perubahan kemajuan bagi desa Bojong," Ucap Sertu Siman

Sementara itu selain memberikan ucapan selamat, Danramil Kapten Cpm Agus Santoso juga mengingatkan kepada Sertu Siman agar setelah dilantik menjadi Kepala Desa, agar segera memenuhi persyaratan untuk pensiun dini dari kedinasan dari TNI AD.

"Kami atas nama satuan memberikan ucapan selamat atas kemenangan Sertu Siman dalam Pilkades. Kami juga mengingatkan agar setelah dilantik nantinya sebagai Kepala Desa, agar segera penuhi persyaratan pensiun dini agar segera bisa kami ajukan ke Komando Atas," Ucap Danramil.



Diketahui, Sertu Siman dengan nomer urut 1, memperoleh suara yang cukup telak atas 4 kandidat calon Kepala desa Bojong lainnya. Dari 7.352 suara yang masuk, Sertu Siman memperoleh suara sebanyak 3.709 dan mengungguli Mashuri dengan perolehan suara 2.799, Sugimin, S.pd dengan suara 349, Rawin dengan suara 269 dan Saebani dengan perolehan suara sebanyak 161 suara.